
智行理财网
伦敦股市 红利税，伦敦股市 红利税是多少

大家好，关于伦敦股市
红利税很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享关于伦敦股市
红利税是多少的知识，希望对各位有所帮助！
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沪伦通12月14日伦敦揭牌并公布企业名单，你觉得会对A股市场产生哪
些影响？

沪伦通12月14日伦敦揭牌并公布企业名单，你觉得会对A股市场产生哪些影响？

短期的消息面影响是有的，既然12月14日会公布企业名单，那么对于沪伦通的板
块，甚至是对于沪伦通的上市公司一定有一个短期的消息面利好和刺激，因此股价
会一定的小幅度上扬。券商作为其中的重要参与方，有望开拓新的利润增长点，特
别是大型券商由于综合实力强将更为受益。但这仅仅只是停留在消息面的利好上，
而后面的板块效应和个股效应，要开是否有持续的沪伦通利好消息助力才行，要不
然就是个一日游或者几日游炒作！

但是对于A股来说，长远意义远远比短期利好效果要大的多！就像沪港通，深港通
等一样，其实沪伦通的出现是给予A股打开另一个注入活水的通道，说白了就是当
行情好转，当牛市到来的时候，这些所谓的沪港通，深港通，还有沪伦通的优势就
是大大提供了资金往来，让我们的股价水涨船高，更有利于长线资金的进入和布局
！

其实每一次的成功也许只是一次等候，在此之前，坚持！就是一切！感谢支持，看
完能不能给个点赞呢，谢谢！！

投资股市你被啪啪啪打脸了吗？

初入市的我，只能说还是太年轻。现在给自己一个挑战，就是把亏损的票全部让他
翻红，经过这段时间，在股市交学费，才发现我选的股大部分都是垃圾，翻红难度
有点大。
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股东分红个税计算

股东分红×20%=个人所得，企业发放分红时需代扣个税。

股东个人收到后还需自行到税务局申报，如果满额代税后可不再缴税，只需申报情
况即可。

拓展资料

个人所得税（personalincometax）是调整征税机关与自然人（居民、非居民人
）之间在个人所得税的征纳与管理过程中所发生的社会关系的法律规范的总称。

英国是开征个人所得税最早的国家，1799年英国开始试行差别税率征收个人所得
税，到了1874年才成为英国一个固定的税种。

个人所得税的纳税义务人，既包括居民纳税义务人，也包括非居民纳税义务人。居
民纳税义务人负有完全纳税的义务，必须就其来源于中国境内、境外的全部所得缴
纳个人所得税；而非居民纳税义务人仅就其来源于中国境内的所得，缴纳个人所得
税。

个人所得税是国家对本国公民、居住在本国境内的个人的所得和境外个人来源于本
国的所得征收的一种所得税。在有些国家，个人所得税是主体税种，在财政收入中
占较大比重，对经济亦有较大影响。

2018年6月19日，个人所得税法修正案草案提请十三届全国人大常委会第三次会
议审议，这是个税法自1980年出台以来第七次大修。

全国人大常委会关于修改个人所得税法的决定草案2018年8月27日提请十三届全
国人大常委会第五次会议审议。依据决定草案，基本减除费用标准拟确定为每年6
万元，即每月5000元，3%到45%的新税率级距不变。

2018年8月31日，修改个人所得税法的决定通过，基本减除费用标准调至每月500
0元，2018年10月1日起实施。

2020年4月1日，国家税务总局发布2019年度个人所得税综合所得年度汇算办税指
引。

股票分红是好事还是坏事？
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很多股民喜欢有分红的股票，觉得是好公司，自己的投资有保障，但真的是这样吗
？

我们今天就聊聊下面三个问题：

1分红对投资者的意义是什么？

2分红对上市公司意味着什么？

3其他国家的股市分红是怎么样的情况？

一分红对中小投资者是好还是坏？

1分红这种获利方式对投资者来说成本太高

我们买股票获取回报的有二种方式：从股票升值中获利和分红。

股票升值获利比分红要好的多，因为通过升值后卖出股票，只有很少的手续费，如
下：

印花税：千分之一

证管费：0.002%

经手费：0.0069%

过户费：0.002%

劵商交易佣金：最高千分之3，最低5元一笔

以上全部加起来不足0.6%。

分红税：

持股超过1年5%

持股1个月到1年:10%

持股1个月以内：20%
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通过分红得到的钱却需要缴税，而且比例很高，这就是利润损失。

具体上市公司分红方式有二种：公积金分红，摊薄现有股份之后的转赠股，比如1
0转赠10股就是公积金分红，这不需要交税。

还有一种是盈利分红，比如10送2股派多少元，这是需要缴纳个人所得税的。

2股票分红会让投资者损失价值

打个比方，一个公司发行了1亿股，10元一股，公司价值是10个亿，第一年公司赚
10%的净利润1个亿，那么公司价值就变成了11亿，第二年继续赚10%，公司价值
就会变成12.1亿，第三年将变成13.31亿...

只要这个公司每年继续赚钱，那么就是以复利的方式在进行增长，最终公司的价值
会体现在股价上，让投资者获得更好的回报。

但假如每年赚的这一个亿都分掉呢？那么实际上公司就是在原地踏步，公司的价值
没有增长，作为投资者也许得到了一部分分红，但比股票升值得到的却少很多。

从这个意义上来说，分红把股票变成了债卷，股票的核心价值是高成长性，有一定
风险但是回报也很高，而债券的核心价值是保本，对抗通货膨胀的同时获取一部分
回报。但如果股票强制分红的话，失去了股票的核心价值，投资者买股票还有什么
意义呢？

3股票分红最受益的是大股东而不是小散户

很多人说股票分红是保护中小投资者的利益，分红越多就可以堵住大股东圈钱退出
，但其实恰恰相反。

你想想，很多的大股东手里有大量的股票，这些股票很多是不能上市流通的，也就
是得不到股票升值的钱，但是散户们，中小投资者可以通过卖出股票赚钱。

但如果突然可以分红了，这就成为了大股东变现最好的方式，而且是合法的，最关
键的是他分的利润比你多得多，因为他的股份数量不是你能比的。

二分红对上市公司意味着什么？

1分红会增加上市公司的融资成本，进而伤害公司的整体价值
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我们仔细想想就知道，一个公司之所以上市为的就是融资，然后去发展事业，而我
们作为投资者，赚钱的主要方式也是这个公司未来赚到了钱之后分给我们一部分。

但是，如果这个公司把利润都作为分红给了投资者，那么公司发展需要的钱怎么来
呢？又通过增发股本来融资吗？这不是本末倒置吗？本来公司有钱分红就不需要融
资，分红后再去融资会增加1%到2%的融资成本，如果是定向增发还需要10%的折
价，不仅仅是这些，还有时间成本，一般报审批都需要1到2年才能通过。比如招商
银行2011年7月配股方案董事会通过，然后银监会，证监会审批，一直用了2年多
的时间才批下来。

这个时间成本是企业耗不起的，很多急需钱的可能没有等到钱就陷入了经营困境。

2牺牲长期的利益而追求短期的利益

一个公司在高速发展的时候，特别需要钱去投入再发展，赚了钱之后公司的管理层
会根据业务和发展需要做出长期的安排，但是如果必须把钱分掉，那么就只能逼着
他们做短期的安排，比如为了长期的竞争力，需要投入很多的钱做研发，但是如果
强制把利润分掉的话，就没有足够的钱研发的了，所以公司就会变得短视，很难成
为卓越的公司。

统计数据也支持这一点，美国没有分红的上市公司研发投入的费用占总资产的3.15
%，而分红的公司只有1.6%。

三分红的公司才是好公司吗？

1伟大的公司基本不分红

不分红而伟大的公司随便就可以拉出一个长长的名单：伯克希尔哈撒韦，谷歌，苹
果，facebook，微软...

微软1986年上市，一直到2003年都没有给股东分过一分钱，但是股价却从0.1美
元涨到了30多美元，翻了400倍，

伯克希尔哈撒韦公司也从来没有分过红，股价上涨了1万倍，股价30万美金，每股
收益达到7000美元，难道不是伟大的公司吗？

答案一目了然

其他公司的情况都差不多，每一个都是伟大的公司，为什么他们都不分红呢？
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原因很简单，因为他们比我们更会赚钱，更懂得自己的业务怎么发展。

对股民真正负责的做法不是分红，而是把钱投入到新业务的发展中，不断的提升公
司的价值，给投资者更高的回报。

分红并不是区别好公司与坏公司的标准，微软在开始分红之后，从2003年到现在1
5年了，股价才翻了二倍。对于投资者来说，是分红钱的微软还是分红后微软更有
价值？

2什么情况下才应该分红

只有在公司业务已经非常成熟了，也不需要更多的钱去投资新的业务情况下，比如
格力，茅台，他们在各自的市场已经是老大了，也没有发展新的业务，才应该给投
资人分红，因为这个时候钱留在公司里和分给股东其实区别不大，钱的价值对于公
司已经不大了。

四其他国家的公司的股票分红情况是怎么样的？

1分红的公司越来越少，这是大趋势

根据芝加哥大学教授，诺贝尔得主法马对美国股市的研究，得出以下结论：

1950年有90%以上的公司给股东分红

1978年这个比例下降到66%

1999年继续下降到20.8%

再看英国：

1985年99%的公司分红

2006年分红公司的比例下降到43%

在看全世界的统一数据，也就是把所有的上市公司加起来，一共1.7万家上市公司
，1985年分红的公司占比87%，到2006年下降到53%。

而且还得出一个结论：那些强制要求分红的国家，实际分红的比例低于那些没有强
制要求的国家：
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有强制分红的国家分红占利润的比例36%，没有强制的国家43%

2为什么不分红成为趋势了呢？

2.1原来只有一些非常成熟的大企业才能上市，但是美国在1973年成立纳斯达克之
后，很多互联网公司，高科技公司也上市了，他们的赚钱模式和原来的公司不一样
，前期都是不赚钱的，所以没有办法分红。

目前全世界的高科技，互联网公司都是前期不赚钱的，比如京东，亚马逊，前期的
BAT，滴滴，美团等，都是在资本市场支撑下才得到发展，怎么会有钱去分红呢？

2.2上市的公司越来越多，上市的公司规模越来越小，比如85年上市公司2000多家
，平均资产4亿美元，到2006年的时候，上市公司变成了1.7万家，平均资产1.1亿
美元。

公司越来越小，说明公司都在高速发展，这样的公司需要大量的钱投资新事业，没
有余钱用来分红

2.3美国因为互联网的发展，媒体高度发达，以及法制越来越健全，监管公司的成
本大大降低了，信息更透明了，股民对上市公司更加放心，所以不需要用分红来作
为主要回报方式了。

研究也表明，越是信息不透明，监管不力的地方，分红的公司就越多，人们也越喜
欢分红。

好，今天就和你分享到这里，觉得有价值就点赞，评论

请关注黑马财经圈——普通人的投资理财成长营

OK，关于伦敦股市 红利税和伦敦股市
红利税是多少的内容到此结束了，希望对大家有所帮助。
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